

Alexa fährt im Jaguar mit

Jaguar stattet den vollelektrischen I-Pace als erstes Modell der Marke mit der Sprachsteuerung Alexa von Amazon aus. Dank nahtloser Integration mit dem Infotainmentsystem Pivi Pro stehen allerlei sprachgesteuerte Funktionen zur Verfügung. Kommandos wie „Alexa, spiel meine Chill-out-Playlist!“ oder Fragen wie „Alexa, wo ist der nächste Kaffee-Stopp?“ lassen sich so ohne Nutzung des Smartphones erteilt oder gestellt werden. Zudem lassen sich über Alexa Navigation und Telefon steuern, die Nachrichten und die Wettervorhersage abfragen oder der Terminkalender und die Einkaufsliste verwalten.

Nach der Einführung im I-Pace wird der Sprachassistent auch für alle neuen und bereits mit Pivi Pro ausgestatteten Bestandsmodelle anderer Baureihen zur Verfügung stehen. Neben den erweiterten Konnektivitätsfunktionen können Kunden zudem die Optik ihres I-Pace mit dem neuen optionalen „Premium Black Pack“ und 22-Zoll-Felgen in glänzend Schwarz veredeln. Ebenfalls neu im Programm ist die Metallic-Lackierung Ostuni White. (aum)

Bilder zum Artikel



Infotainmentsystem Pivi Pro mit Amazon Alexa im Jaguar I-Pace.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Jaguar



Infotainmentsystem Pivi Pro mit Amazon Alexa im Jaguar I-Pace.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Jaguar



Jaguar I-Pace.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Jaguar
